

---

## **Audi-Mietprogramm startet am Standort Ingolstadt**

Audi erweitert sein Mobilitätsnetzwerk in Deutschland: Kurz nach der Etablierung von Audi on demand auf der Bundesgartenschau in Heilbronn ist der Service jetzt am Audi-Hauptsitz in Ingolstadt neu verfügbar. Mit Audi on demand können Kunden ihren Wunsch-Audi online buchen und aus einer exklusiven Palette auswählen. Die Preise sollen transparent sein und stundengenau abgerechnet werden.

Nach der erfolgreichen Registrierung kann der Kunde sein Wunsch-Modell auswählen und buchen. Der Kunde übernimmt sein reserviertes Fahrzeug im Audi Forum Ingolstadt. Die Fahrzeugübergabe erfolgt durch geschultes Servicepersonal auf der zentralen Piazza. Auch der Audi E-Tron ist mit mehreren Fahrzeugen Teil der vielfältigen Flotte.

Die Buchung kann sowohl spontan als auch mit einem Vorlauf von bis zu zwei Monaten erfolgen. Dabei ist die Nutzungsdauer von einer Stunde bis zu 28 Tagen flexibel wählbar. Die Komplettrate beinhaltet ein Rundum-Servicepaket mit Vollkasko-Versicherungsschutz (mit Selbstbehalt), individuelle Zusatzausstattung wie Kindersitze bei Bedarf und eine unbegrenzte Kilometer-Laufleistung.

Audi intensiviert die Integration der eigenen Handelsorganisation in das digitale Geschäftsfeld und will 2019 weitere europäische Standorte mit Audi-Partnern realisieren. Darüber hinaus plant das Unternehmen eine Kooperation mit dem Mobilitätsdienstleister Sixt. Ab dem vierten Quartal können Kunden sukzessive in zehn europäischen Ländern auf zunächst bis zu 10 000 Audi-Fahrzeuge zugreifen.

Neben dem neuen Mobilitätsangebot Audi on demand bringt Audi ab Juli auch den Vehicle-to-Infrastructure-Service (V2I) „Ampelinformation“ nach Ingolstadt. Als erste Stadt in Deutschland vernetzt Audi an seinem Hauptsitz neue Modelle mit den Ampeln, um möglichst auf „Grüner Welle“ durch die Stadt fahren zu können. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Beim Start von Audi on demand: Dr. Christian Lösel, Oberbürgermeister der Stadt Ingolstadt, Bettina Bernhardt, Geschäftsführerin von Audi Business Innovation München, Wendelin Göbel, Audi-Vorstand Personal und Organisation (von links).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi